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新生徒会本部役員・新専門委員長委嘱式 

新生徒会本部および新専門委員長への委嘱式が２月２０日に行われました。生徒会副会長

の片岡亜梨さん（２B）の司会進行のもと、生徒会長の玉木健吾さん（２B）から、次の生

徒が委嘱状を受け取りました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
2年 A組 藤井美羽 
私は、昨年も生徒会本部役員として活動してきて、３年生に頼ってしまっているところが多かっ

たので、もっと積極的に自分の考えを発信したり、周りを見て自発的に行動したりしていきたいと
思います。生徒会活動では、学年関係なく、仲の良い委員会にしていくことが大切だと思います。生
徒同士の交流は、学校生活をより豊かにし、生徒の成長にもつながると思います。そのきっかけをま
ずは生徒会からつくっていけるよう頑張りたいと思います。 
 
1年 A組 沼倉あかり 
私は、生徒会本部役員になって、この赤塚中をより良い学校にしていくために貢献したいと思っ

ています。そして、全校が笑顔で過ごせるような学校にするために活動したいと思います。 
これからは生徒会本部の一員として、自分のできることを考え、率先して活動していきます。ま

た、生徒会活動を通して、周りを見て行動することや、責任を持って行動することを心がけていきた
いです。精一杯頑張ります。よろしくお願いします。 
 
1年 B組 安澤 遼 
僕は生徒会本部役員として、学校を支え、全校の思い出や笑顔をつくりたいと思っています。その

ために、自分自身の生活を規則正しく行い、学校の先生方などに、挨拶を忘れずに行います。そうい
った挨拶などの態度で赤塚中学校の印象を良くしていけたらなと思います。 
そして、全校が参加して良かったなあと思えるような活動を提案していきたいです。 
また、生徒会は学校のリーダーのような存在なので、しっかりと責任感を持ち、全校から頼っても

らえるような生徒会本部役員になりたいです。 
 
1年 B組 稲葉優美那 
私が生徒会本部役員になって頑張りたいことは、３つあります。１つ目は、全校が楽しめるような

学校づくりをすることです。色々な企画をし、楽しめるような学校にしたいです。2つ目は、全体に
目を向けて活動していくことです。そうすることで、より良い学校づくりができると思ったからで
す。3つ目は、校則を守り生活していくことです。これから数ヶ月後には、新一年生が入学してくる
ので、1年生のお手本になれるよう頑張りたいです。この３つのことを意識して１年間頑張ります。 

 
 

 

生徒会本部役員 
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放送委員長  2年 B組 金子 司 
僕が目指す放送委員会の姿は、委員 1 人 1 人がとても馴染みやすく温かい委員会にすることと、

全校生徒に放送の魅力や放送の楽しさを伝える、そんな委員会にしていきたいです。 
そのために僕は、これから沢山の企画を実行していき、放送委員会の魅力や楽しさを新しく入学

してくる 1年生にも伝えていきたいです。 
これから僕が放送委員会を引っ張っていきます。 

 
ボランティア美化委員長 2年 B組 本間大梧 
私は、自分の長所を最大限に活用して、委員長として活動していきたいと思います。委員長として

の目標は、委員会のみんなをリーダーとしてまとめて協力し合いながら委員会活動に取り組むこと
です。活動が始まってからは、委員たちと一緒に毎日の委員会活動に一生懸命に取り組んでいきた
いと思います。目標を達成し、委員のみんなにボランティア美化委員会を誇りに思ってもらえるよ
う頑張ります。 

 
白鳥環境愛護委員長 2年 A組 水野初音 
私は委員長として他の人に流されず行動したいと思います。そのためには自分の意志や自信を持

てるようにしたいと思います。 
また、ポスターに白鳥の魅力が載った QR コードをつけて全校に興味を持ってもらいたいです。

そして、白鳥環境愛護委員会を自分の意見が発表できる場となる委員会、白鳥への思いやりを大切
にする委員会にし、白鳥が安心できるような環境づくりを考えて実行できるように頑張りたいです。 
 
体育委員長 ２年 A組 浅倉宙大 
委員長として頑張りたいことは、全校生徒が体を動かすのを好きになってもらうために工夫する

ことです。例えば体育館で遊べることを増やしたり、学年間の交流の場をつくったりするなど工夫
していきたいと思います。 
来年度は元気が溢れる赤塚中にしたいので体育委員会もみんなに元気になってもらえる委員会に

したいです。 
 

情報発信委員長 ２年 A組 日馬あおい 
私は、図書室や本の魅力をより多くの人に伝えていくために、委員のおすすめ本を積極的に紹介

したり、放送での朗読を改善したりしていきたいです。 
また、今の委員会には自分の意見を言う場が少ないように感じるので、質問を投げかけたり、委員

同士での話し合いの場を設けたりするなど、委員としての自覚を高めていきたいと思っています。
これから 1年間よろしくお願いします。 
 
保健委員長 ２年 B組 田村大賀 
僕はこの学校が活気に溢れ、赤塚中の皆さんが元気で学校生活を送れるようにしたいです。その

ために、生活リズムを整えるなど健康的な生活に関する情報を発信したり、風邪などが流行る時期
などにポスターなどで注意喚起するなど風邪を積極的に予防したりする活動をしていきたいです。
赤塚中では、風邪の流行で休む人を減らして生徒の元気があふれるようにしていきたいです。 
委員会では委員の人たちがクラスメイトに健康な生活の情報を発信して広めていきたいです。 

 
選挙管理委員長 ２年 B組 畠山愛士 
委員長として頑張りたいことは、まず、公正公平な選挙にすることです、立候補者側、投票者側ど

ちらにも不平等がなく、お互い納得できるような選挙にしていきたいです。それに向けての活動の
中で委員１人１人が公正公平な選挙に向けて一心に取り組むような集団を作り上げていきたいです。 
初めてのこのような経験を無駄にせず今やれることに全力を尽くしこれからに繋げていきたいで

す。 

3/5 火 第７７回卒業証書授与式 
6 水 公立一般入試（学力）１・２年生実力テスト 

  7 水 公立一般入試（独自）スクールカウンセラー来校日 
 8 金 学習参観（１３：３０～）１・２学年ＰＴＡ総会（１４：３０～） 
14 木 スクールカウンセラー最終日 
15 金 公立合格発表 

 19 火 後期終業式 
 22 金 離任式（９：００～９：４０） 
 26 火 新入生オリエンテーション 

 

３月の予定 

専門委員長 

 


